

Fecha: 19-02-2026
 Medio: La Estrella de Antofagasta
 Supl.: La Estrella de Antofagasta
 Tipo: Noticia general
 Título: Campistas se toman las playas: familias pernoctan en El Huáscar

Pág.: 6
 Cm2: 389,7
 VPE: \$ 322.676

Tiraje: 6.200
 Lectoría: 28.739
 Favorabilidad: No Definida

Campistas se toman las playas: familias pernoctan en El Huáscar

Municipio anuncia operativos para despejar el borde costero y recalca que no está permitido acampar.

Eduardo Elgueta Paz
 La Estrella

El verano en Antofagasta tiene una nueva postal: carpas alineadas frente al mar, coccinas humeando y familias completas instaladas desde temprano en la arena.

El fenómeno de los llamados "campistas" se ha tomado con fuerza el borde costero, especialmente en el balneario El Huáscar, donde algunos veraneantes no solo pasan el día, sino que derechamente pernoctan junto al mar.

Durante fines de semana y feriados, los espacios se llenan desde la mañana.

Familias llegan con toldos, mesas plegables y pañuelas, mientras los más organizados montan carpas tipo camping que se mantienen armadas hasta altas horas de la noche.

Incluso, hay quienes repiten la rutina por varios días seguidos, transformando la playa en un improvisado campamento urbano.

"Es más económico y los niños lo pasan bien", comenta una madre que



AL MENOS UNA DOCENA DE CARPAS SE ENCUENTRAN DISPUESTAS EL SECTOR DEL BALNEARIO EL HUÁSCAR, AL SUR DE LA CIUDAD.

instaló su carpa en El Huáscar.

Como ella, muchos optan por esta alternativa ante el alto costo de salir fuera de la ciudad, aprovechando el clima templado y la cercanía del mar.

Sin embargo, el fenómeno no está exento de polémica.

137

es el número de la Armada, que permite reportar conductas irresponsables en el borde costero.

VOZES DE RESIDENTES

Vecinos de sectores cercanos reclaman por acumulación de basura, ruidos nocturnos y uso de fogatas o cocinas en zonas no habilitadas. Algunos también advierten que las carpas reducen espacios para bañistas que solo quieren disfrutar del día en la pla-

ya.

MEDIDAS

Desde el municipio ya tomaron nota. El alcalde Sandra Razmilic anunció que se realizarán operativos conjuntos con la Armada y Carabineros para retirar carpas y enseres instalados de forma permanente en

el borde costero.

La autoridad recalcó que las playas son bienes nacionales de uso público y que no están habilitadas para acampar ni pernoctar.

Además, llamó a la co-responsabilidad ciudadana. "Las playas son de todos, y debemos cuidarlas", han reiterado desde el municipio, enfatizando la importancia de mantener la limpieza y respetar las normas.

Si durante buena parte del verano la concentración estaba en el sector de playa Llacolén, en el extremo sur de Antofagasta, hoy la mayor presencia se observa en el balneario El Huáscar, donde varias familias trasladaron sus carpas y enseres, generando un punto de alta ocupación en el borde costero.

Mientras se afinan las fiscalizaciones, las carpas siguen marcando el pulso del verano antofagastino. Entre críticas y defensas, la escena divide opiniones: para algunos es desorden, pero para otros, una forma simple y cercana de vivir la temporada estival sin salir de casa. ☀